

El Proyecto Edufinet se suma a la celebración del Día de la Educación Financiera con actividades en torno a las finanzas digitales durante la próxima semana

- El Proyecto Edufinet, promovido por Unicaja y la Fundación Unicaja, se suma a la celebración del Día de la Educación Financiera, el próximo lunes, 7 de octubre, con un amplio programa de actividades durante toda la semana. Este año, recibe, además, el ‘Premio Finanzas Para Todos 2024’, otorgado por el Plan de Educación Financiera, que reconoce a su ‘Proyecto Embajadores (Educación Financiera para Mayores)’ como mejor iniciativa de educación financiera
- El Día de la Educación Financiera cumple este año su décimo aniversario, bajo el lema ‘Finanzas Digitales: Aprende, Innova, Avanza’. En el marco de esta celebración, Edufinet llevará a cabo, entre otras actividades, una jornada sobre ciberseguridad para alumnos de Secundaria, su reunión anual de inicio de curso y el comienzo de las XVI Jornadas de Educación Financiera para Jóvenes. También presentará los simuladores de cajero y *app* bancaria que este programa ha desarrollado para favorecer la inclusión financiera y digital de personas mayores

3 de octubre de 2024. El Proyecto Edufinet de educación financiera, promovido por Unicaja y la Fundación Unicaja, se suma el próximo lunes, 7 de octubre, a la celebración del Día de la Educación Financiera, con un amplio programa de actividades que se desarrollarán durante toda la semana y que tienen este año como eje central las finanzas digitales. El Día de la Educación Financiera, que celebra en esta edición su décimo aniversario, es una iniciativa impulsada por el Plan de Educación Financiera (PEF), que promueve el Banco de España, la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) y el Ministerio de Economía, Comercio y Empresas y que cuenta, además, con un amplio número de colaboradores.

En el marco de esta celebración, Edufinet recibirá, también, este lunes, el ‘Premio Finanzas Para Todos 2024’, con el que el Plan de Educación Financiera reconoce como mejor iniciativa de educación financiera a su ‘Proyecto Embajadores (Educación Financiera para Mayores)’, que desarrolla en colaboración con Funcas Educa y la red de centros Vuela Guadalinfo.

Esta nueva edición del Día de la Educación Financiera se presenta bajo el lema ‘Finanzas Digitales: Aprende, Innova, Avanza’, con el objetivo de poner de relieve las oportunidades que ofrece actualmente el entorno digital a la ciudadanía a la hora de gestionar sus finanzas personales, así como la necesidad de conocer los riesgos que implica el uso de la tecnología.

En este sentido, el Proyecto Edufinet desarrollará distintas actuaciones formativas, que inciden, precisamente, en la importancia de trasladar a la sociedad en su conjunto, pero, sobre todo, a aquellos colectivos más vulnerables o con menor capacitación digital, los conocimientos y competencias necesarias para que puedan desenvolverse con suficiente autonomía y seguridad en la gestión de sus finanzas personales, además de poner el

NOTA DE PRENSA

foco en la necesidad de formarlos adecuadamente en el manejo de herramientas y servicios de la banca digital, así como en materia de ciberseguridad.

De esta forma, se pretende garantizar que todos los ciudadanos tomen decisiones acertadas en el ámbito económico, beneficiándose de las ventajas del actual marco digital. Todo ello, sin perder de vista los retos y amenazas que también plantea este nuevo escenario, mediante la aportación de consejos prácticos que les ayuden a detectar y protegerse ante posibles fraudes o riesgos cibernéticos.

Actividades durante toda la semana

Entre otras actividades previstas por el Proyecto Edufinet para la próxima semana destaca el próximo **lunes 7 de octubre**, el desarrollo de una jornada en su Centro de Educación Financiera de Salamanca, dirigida a una veintena de alumnos de 4º de ESO. A estos estudiantes también se les hará una visita guiada por las instalaciones y oferta formativa de este espacio, como una exposición sobre conceptos económicos y juegos financieros interactivos.

Asimismo, el **martes 8** tendrá lugar la presentación del Congreso anual de Edufinet, que este año celebra del 13 al 15 de noviembre su séptima edición, bajo el lema 'Educación financiera y ciberseguridad: claves para la nueva era digital', con la colaboración de Funcas Educa. Este acto será retransmitido en la web de dicho congreso (www.edufinetcongress.es).

Por otra parte, el **miércoles 9** se impartirá una charla presencial sobre educación financiera y ciberseguridad a alumnos de Secundaria en el Centro de Educación Financiera de Edufinet en Málaga, a cargo de un experto en la materia, que será retransmitida a través de las redes sociales de Edufinet. Estos jóvenes se someterán, además, en estas sesiones a una evaluación de competencias financieras, basadas en los ejercicios publicados por la OCDE, correspondientes a las pruebas PISA. Esto supone una relevante contribución al ámbito de la evaluación en materia de educación financiera, que convierte a Edufinet en uno de los primeros programas en desarrollarlo e integrarlo en el diseño de sus actuaciones de educación financiera.

El Centro Unicaja de Educación Financiera de Málaga acogerá el **jueves 10** la reunión anual de inicio de curso del Proyecto Edufinet, en cuyo marco, se presentará el comienzo de la XVI edición de sus Jornadas de Educación Financiera para Jóvenes. Este acto contará con las intervenciones de representantes del Banco de España y la CNMV, así como del Proyecto Edufinet, Unicaja y Fundación Unicaja.

Finalmente, Edufinet presentará el **viernes 11** los simuladores de cajero automático y *app* desarrollados específicamente para las jornadas de educación financiera para mayores. El objetivo es que mayores de 60 años puedan mejorar sus habilidades en el manejo de la banca digital y ponerlos en práctica en un entorno digital simulado, a través del formador o el uso de tabletas, contribuyendo así a reducir la brecha digital que afecta a este colectivo.

Además, durante toda la semana, Edufinet reforzará su labor divulgativa y formativa, en torno al Día de la Educación Financiera y el lema de esta edición, tanto en sus jornadas, como en la difusión de contenidos audiovisuales a través de sus perfiles de redes sociales y plataformas de podcast, así como desde su blog (EdufiBlog).

NOTA DE PRENSA

Proyecto Edufinet, iniciativa pionera

El Proyecto Edufinet, con casi dos décadas de trayectoria, es uno de los programas de educación financiera pioneros en España. Actualmente, cuenta con la colaboración de una decena de instituciones y organizaciones empresariales, así como de 17 universidades.

Su web (www.edufinet.com) ofrece información práctica y didáctica sobre el mundo financiero a través de distintos apartados (Edufinext, Edufiemp, Edufitech, Edufiblog, Edufisport, Edufiagro y Edufiacademics). Otras de sus líneas de actuación son los cursos y jornadas (presenciales y *online*) y publicaciones, a lo que se suma la labor formativa que desarrolla a través de sus perfiles de redes sociales (YouTube, Facebook, X, LinkedIn, Instagram y TikTok), y de las plataformas de podcast iVoox y Spotify, con formatos adaptados.